

REPUBLIC INDONESIA
KEMENTERIAN HUKUM DAN HAK ASASI MANUSIA

SURAT PENCATATAN CIPTAAN

Dalam rangka perlindungan ciptaan di bidang ilmu pengetahuan, seni dan sastra berdasarkan Undang-Undang Nomor 28 Tahun 2014 tentang Hak Cipta, dengan ini menerangkan:

Nomor dan tanggal permohonan : EC00202312567, 10 Februari 2023

Pencipta

Nama : **Kevin Christiansen, Guguh Sujatmiko S.T., M.Ds. dkk**
Alamat : **Jl. Wonorejo Permai Selatan X/19 EE-245 RT 002 RW 005 Kelurahan
Wonorejo Kecamatan Rungkut, Surabaya, JAWA TIMUR, 60296**
Kewarganegaraan : **Indonesia**

Pemegang Hak Cipta

Nama : **UNIVERSITAS SURABAYA**
Alamat : **JALAN NGAGEL JAYA SELATAN NO. 169 SURABAYA,
SURABAYA, JAWA TIMUR, 60284**
Kewarganegaraan : **Indonesia**
Jenis Ciptaan : **Karya Rekaman Video**
Judul Ciptaan : **SOKA Capsule Bed Concept**
Tanggal dan tempat diumumkan untuk pertama kali : **29 Januari 2023, di Surabaya**
di wilayah Indonesia atau di luar wilayah Indonesia
Jangka waktu perlindungan : **Berlaku selama 50 (lima puluh) tahun sejak Ciptaan tersebut pertama kali
dilakukan Pengumuman.**
Nomor pencatatan : **000445489**

adalah benar berdasarkan keterangan yang diberikan oleh Pemohon.
Surat Pencatatan Hak Cipta atau produk Hak terkait ini sesuai dengan Pasal 72 Undang-Undang Nomor 28 Tahun 2014 tentang Hak Cipta.



a.n Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia
Direktur Jenderal Kekayaan Intelektual
u.b.
Direktur Hak Cipta dan Desain Industri

Anggoro Dasananto
NIP.196412081991031002

Disclaimer:

Dalam hal pemohon memberikan keterangan tidak sesuai dengan surat pernyataan, Menteri berwenang untuk mencabut surat pencatatan permohonan.

LAMPIRAN PENCIPTA

No	Nama	Alamat
1	Kevin Christiansen	Jl. Wonorejo Permai Selatan X/19 EE-245 RT 002 RW 005 Kelurahan Wonorejo Kecamatan Rungkut
2	Guguh Sujatmiko S.T., M.Ds.	Pulosari 3/29 B RT 003 RW 002 Kelurahan Gunungsari Kecamatan Dukuh Pakis
3	Hairunnas, S.Ds., M.MT.	Raya Ketintang Selatan 69 Surabaya RT 002 RW 009 Kelurahan Karah Kecamatan Jambangan



Video Konsep Tempat Tidur Kapsul SOKA

1 Kevin Christiansen

2 Guguh Sujatmiko S.T., M.Ds.

3 Hairunnas, S.Ds., M.MT.

I. Pendahuluan

Video "SOKA Capsule Bed Concept" merupakan sebuah presentasi visual yang mengungkapkan konsep inovatif tempat tidur kapsul yang disebut "SOKA". Dalam video ini, konsep desain tempat tidur kapsul SOKA ditampilkan secara detail, menggambarkan fungsionalitas, kenyamanan, dan estetika yang diusung oleh karya ini.

II. Visualisasi Konsep

1. Estetika Modern dan Ergonomis

Video dimulai dengan gambaran visual tempat tidur kapsul SOKA yang memiliki desain modern dan ergonomis. Garis-garis bersih dan tampilan minimalis memberikan kesan futuristik dan serbaguna.

2. Struktur Kapsul yang Terbuka

Dalam video, struktur luar tempat tidur kapsul SOKA diilustrasikan secara rinci. Perhatikan bagaimana pintu kapsul dapat dibuka dan tertutup dengan mulus, menciptakan privasi dan kenyamanan bagi penggunanya.

3. Fasilitas Pencahayaan Personalized

Video menampilkan cara pengguna dapat mengatur pencahayaan di dalam kapsul sesuai preferensi pribadi. Pencahayaan lembut dan warna yang dapat diubah memberikan suasana relaksasi.

4. Penyimpanan Terintegrasi

Dalam gambaran video, sisi-sisi kapsul yang dapat ditarik keluar untuk membuka ruang penyimpanan terintegrasi ditampilkan. Ini memberikan ruang ekstra untuk menyimpan barang-barang pribadi.

5. Teknologi Pintar

Video memperlihatkan bagaimana pengguna dapat mengontrol mekanisme kapsul, pencahayaan, dan penyimpanan menggunakan aplikasi smartphone, menciptakan pengalaman tidur yang terpersonalisasi.

III. Pengalaman Pengguna

1. Privasi dan Kenyamanan

Dalam video, tampilkan bagaimana tempat tidur kapsul SOKA memberikan pengguna privasi dan kenyamanan optimal, dengan bantal dan perlengkapan tidur yang ditempatkan secara strategis.

2. Kemudahan Penggunaan

Ilustrasikan bagaimana pengguna dapat dengan mudah membuka dan menutup pintu kapsul serta mengatur fasilitas melalui perangkat pintar mereka.

3. Fungsi Multipurpose

Tampilkan penggunaan fleksibel tempat tidur kapsul SOKA, baik untuk tidur sehari-hari maupun sebagai ruang tidur tamu yang inovatif.

IV. Tujuan dan Nilai

1. Inovasi dalam Desain Interior

Video ini bertujuan untuk memperkenalkan konsep tempat tidur kapsul SOKA sebagai solusi inovatif dalam desain interior modern.

2. Kemudahan dan Kenyamanan

Menyoroti kenyamanan, kemudahan penggunaan, dan fungsionalitas yang diberikan oleh tempat tidur kapsul SOKA.

3. Inspirasi dan Aspirasi

Video ini dapat menginspirasi desainer, arsitek, dan konsumen dalam menciptakan ruang tidur yang cerdas dan efisien.

V. Kesimpulan

Melalui visualisasi mendalam dan detail, video "SOKA Capsule Bed Concept" berhasil menggambarkan konsep tempat tidur kapsul SOKA dengan jelas. Ini adalah karya yang mengungkap gagasan desain yang inovatif, berfokus pada kenyamanan, fungsionalitas, dan teknologi dalam menghadirkan solusi tidur modern yang menarik.